

Thème(s)

Actualités - Infos Générales , Collectivités locales , Social , Société , Vie administrative

CommuniquéCommuniqué de presse
Le 2 septembre 2011

Voilà la rentrée...



La fin de l'année scolaire en juin dernier, a été marquée par un grand rassemblement du monde éducatif à l'initiative de la Ville, à l'occasion d'un conseil extraordinaire des écoles, collèges et lycées. Ce rendez-vous visait à manifester contre la dégradation progressive des conditions d'enseignement en France et à confirmer la mobilisation de la ville d'Argenteuil sur cette situation qui met en péril l'avenir des enfants.

L'engagement de la Ville se poursuit en cette nouvelle rentrée scolaire où des incertitudes demeurent quant aux ouvertures de classes dans les établissements maternels et élémentaires.

La rentrée scolaire 2011 voit donc le renforcement de dispositifs publics innovants, la création de nouvelles politiques publiques en faveur de la jeunesse et la mise en place de nouveaux supports d'enseignement. Trois grosses opérations de rénovation ont également été finalisées : le groupe scolaire et les centres de loisirs P. Eluard, l'école maternelle Carnot, l'école maternelle Lapierre et son centre de loisirs intégré.

« *Le cadre dans lequel les jeunes Argenteuillais étudient, participe pleinement de leur réussite, la Ville y attache une grande importance et en a fait depuis 2008 l'une de ses priorités*, explique Philippe Doucet, maire d'Argenteuil. »

Rénovation des établissements scolaires : 120 millions investis



Une trentaine d'établissements scolaires ont fait l'objet de travaux cet été.

Réfection des peintures, ravalement des façades, rénovation des sols et des murs, réparations, entretien des toitures et terrasses, ont été au programme des interventions des équipes techniques de la Ville.

Près de 2,5 millions d'euros ont été investis pour la réalisation de ces travaux et le rachat de mobilier et petit matériel. Et 20 millions ont été engagés au total pour chaque rénovation des groupes scolaires Paul-Eluard, Georges-Lapierre et Sadi-Carnot.

Au total, ce sont 120 millions d'euros qui seront consacrés pendant le mandat au patrimoine scolaire et aux centres de loisirs.

Innovation



La ville a choisi en cette rentrée d'amplifier l'expérimentation autour de l'installation de tableaux numériques interactifs. Contre deux l'année dernière, ce sont 14 nouveaux supports d'enseignement mis au service des enseignants.

Le dispositif **SOS Rentrée** a été renforcé et des permanences d'information ont été déployées dans les structures jeunesse de la ville. Mise en place en 2010, cette mesure a permis à des jeunes déscolarisés, sans affectation ou rencontrant des problèmes d'inscription, de trouver de nombreuses informations sur la reprise

d'études, de formations, et des solutions à leur problème d'affectation .

Nouvelle politique publique autour des accueils périscolaires

Cette rentrée est aussi marquée par une refonte de la politique enfance de la Ville dont le dernier conseil municipal a fait l'objet, qui s'oriente notamment vers deux axes forts : les accueils du matin et les activités sur le temps du midi.

L'ambition de la ville en ce domaine, est de proposer au sein de chaque groupe scolaire un accueil du matin pour les enfants des maternelles et élémentaires pour répondre aux demandes croissantes des parents qui souhaitent disposer d'une offre d'accueil de proximité. La Ville double ainsi, dès la rentrée, le nombre d'enfants accueillis chaque matin. Participant de cet effort de renforcer les liens entre temps scolaire et périscolaire, des ateliers sur le temps du midi vont être développés avec la présence d'animateurs expérimentés et formés. L'opération **Activ'Midi** proposera à des petits groupes d'enfants des ateliers thématiques de qualité.

Enfin, d'ici quelques semaines, la Ville inaugurera sa première antenne universitaire, fruit de son partenariat avec l'Université Paris 13, en centre-ville, où 400 étudiants sont attendus. Pour que les étudiants argenteuillais aient la possibilité de poursuivre leurs études après le bac dans leur ville.



Contact presse :

Argenteuil - direction de la communication

Sophie Keïta - attachée de presse

Tél. : 01 34 23 44 23 - 06 30 26 77 66

Société communicante

ARGENTEUIL

12-14, boulevard Léon Feix

BP 721

95107 Argenteuil

Tél. 01 34 23 41 00

Fax 01 34 23 44 44

sophie.keita@ville-argenteuil.fr

www.argenteuil.fr

Contact société communicante

Sophie KEITA

Attachée de presse

01 34 23 44 23 - sophie.keita@ville-argenteuil.fr

Contact presse

Sophie KEITA

01 34 23 44 23 - sophie.keita@ville-argenteuil.fr